
ロータリー財団について

ロータリー財団は、皆さま

からのご寄付を世界各地での

奉仕活動に役立てています。

100年以上も前に創立されて

以来、ロータリー財団は、教

育の支援や持続可能な成果

を生み出すプロジェクトに総額

40億ドル以上の資金を提供

してきました。

ロータリー財団の正式名称は、国際ロータリーのロー

タリー財団です。国際ロータリーとロータリー財団に違

いがあるでしょうか。ロータリーの奉仕の理想を信奉

する点では国際ロータリーもロータリー財団も一体の

ものです。一つひとつのご寄付により、世界中の地域

社会を少しずつ変えていくことができます。

さて、ロータリー財団の使命ですが、ロータリアンが、

健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救

済することを通じて、世界理解、親善、平和を達成で

きるようにすることです。ご寄付が世界にもたらす影

響として、わずか60セントで、1人の子どもをポリオか

ら守ることができます。50ドルで、水を介する疾病か

ら人びとを守るために安全な水を提供することができ

ます。500ドルで、いじめ撲滅キャンペーンを立ち上

げ、子どもたちに安全な環境をつくることができます。

ロータリー財団の父と呼ばれるのは6人目のRI会長、

アーチ･クランフです。1917年に、当時の会長アーチ

･クランフが米国ジョージア州アトランタの国際大会で、

「ロータリーが基金をつくり、全世界的な規模で慈善、

教育、その他、社会奉仕の分野で、何かよいことをし

ようではないか」と提案しました。数カ月後に、この新

しく誕生した基金は米国ミズーリ州カンザス・シティー

RCから米貨26ドル50セントの最初の寄付金を受け

取りました。当初、これは、クランフ会長への記念品

の購入資金でした。しかし、ミズーリの人たちは、記念

品の代わりに基金に寄付することを決定しました。次

の寄付はほどなく米国カリフォルニア州サンフランシ

スコRCから寄せられました。基金がやがてロータリー

財団に発展していく、その過程の出来事です。

アーチ･クランフは、貧しい少年時代を経て、米国

オハイオ州クリーブランドで実業家として大をなした立

志伝中の人物です。また、アーチ･クランフは、フルー

ト奏者（14年間クリーブランド交響楽団の団員でした）

やスポーツマンとしても活躍しました。アーチ･クランフ

は、国際ロータリーの新定款を起草する委員会の委

員長として、地区を設け、地区ガバナー職をつくり、

年次地区大会を確立するのに貢献しました。また、アー

チ･クランフは全ロータリー・クラブのために標準ロータ

リー・クラブ定款と細則を書き上げ、それは1915年に
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採択されました。ロータリーの初期において、アーチ･

クランフの仕事は、ロータリーの発展に必要な結束を

築くことでした。

いつも将来に目を向け、ロータリーがよい仕事を続

ける方法を模索していました。アーチ･クランフがロー

タリーにかける夢の一つを初めて吐露したのはクリー

ブランドRCの会長のときでした。クラブ会長としての最

後のスピーチで、今後、クラブ多くのことができるよう

に「非常時基金」を作ることを提案しました。「非常時

基金」の提案は、4年後のアトランタで、「ロータリーが

基金をつくり、何かよいことをしようではないか」という

形で再登場します。各地のロータリアンが目先の世界

の出来事に目を奪われている第1次世界大戦中にアー

チ･クランフの夢が提起されたということは、アーチ･ク

ランフの理想の素晴らしさのあかしと言えましょう。

また、ロータリーを不滅のものにする手段として基

金を構想しました。「ロータリー財団は、レンガや石の

記念碑を建てるものではない。たとえ、大理石に碑名

をきざんだとしても、やがてはくずれてしまうだろう。真

鍮を使ったとしても、いつかは汚れてしまうだろう。だ

が、心の中に碑銘をきざむなら、そして、ロータリー精

神と、神をおそれ同胞を愛する気持を吹き込むなら

ば、われわれがきざんだものは永遠に輝き続け、文

明の続く限り、ロータリーを不滅のものとするだろう」。

11月2日の映画観賞会が子どもたちの心に残る素

晴らしい奉仕事業であることを期待いたします。

①昨日 3ロータリークラブ 保田ガバナー補佐ととも

に大和市長へ訪問してまいりました

②11月7日は夜間例会北京飯店にて 慶州ロータリー

クラブメンバーと合同例会となります

③地区大会のお礼がガバーナーより届いております。

④12月7日土曜日新会員の集いが藤沢商工会議所

6階で14時からあります

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 小野 泰弘 委員長

会員誕生日 野口 宏 君 11月12日

配偶者誕生日 向井 美智 夫人 11月9日

藤田 真佐子 夫人 11月16日

結婚記念日 中村 友彦 君 11月2日

後藤 定毅 君 11月3日

阿萬 正巳 君 11月10日

田井 崇修 君 11月11日

創業記念日 鈴木 洋子 君 11月1日

野口 宏 君 11月1日

北砂 明彦 君 11月6日

橋本 日吉 君 11月13日

入会記念日 板垣 克浩 君 11月6日

「地区大会を終えて」

辻 彰彦 会長、富澤 克司 幹事

詳細は下記よりダウンロードください

https://1drv.ms/u/s!AoasHCt7SKashFujcf

KrXhL9dTMz?e=l9iIV6

2

委 員 会 報 告

第3回クラブ協議会

幹事報告 富澤 克司 幹事

辻 彰彦 会長、富澤 克司 幹事、
先日の地区大会には、皆様出席して頂きありがと

うございました。
野口 宏 君
お誕生日のお祝いありがとうございます。それと創

業記念のお祝いもありがとうございます。
向井 嘉男 君
妻の誕生日のお祝いありがとうございます。

後藤 定毅 君
結婚記念日のお祝いありがとうございます。お蔭

様で若い当時を想い出すことができました。
阿萬 正巳 君
結婚記念日のお祝いありがとうございます。

中村 友彦 君

結婚記念日のお祝いを頂きありがとうございます。
鈴木 洋子 君
創業記念のお祝いありがとうございます。

橋本 日吉 君
11月13日で、お陰様で36年目になります。皆様、

今後ともご指導よろしくお願いいたします。
北砂 明彦 君
創業記念祝いありがとうございます。（株）オーシャ

ニックとして、お陰様で23年になります。これからも皆
様のご指導よろしくお願いいたします。先日の地区大
会お疲れさまでした。
板垣 克浩 君
入会記念のお祝いありがとうございます。

スマイルボックス 北砂 明彦 委員長 本日 ￥12,000 累計 ￥２９８，３００


